

## ABSTRAK

**Abdillah Fadhil.** NIM. 180101011050. *Implementasi Metode Deeniyat Dalam Pembelajaran Materi Sirah di Maktab Deeniyat Darul Falah Sungai Andai Banjarmasin.* Pembimbing: (I) Dra. Hj. Shapiah, M.Pd.I dan (II) Miftahul Aula Sa'adah, S.Psi, M.Psi, Psikolog., pada Program Studi Pendidikan Agama Islam Fakultas Tarbiyah dan Keguruan UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Implementasi, Metode Deeniyat dan Materi Sirah

Pendidikan merupakan proses budaya untuk meningkatkan harkat dan martabat manusia. Melalui pendidikan diharapkan dapat menciptakan sumber daya manusia yang berkualitas, di mana salah satu cirinya ditentukan oleh budi pekertinya. Dalam melakukan pembelajaran diperlukan metode yang dapat menunjang suatu pembelajaran. Oleh karena itu, seorang guru diharapkan dapat memilih dan menetapkan metode yang tepat dan sesuai dengan tujuan, materi, situasi, kondisi, dan kemampuan siswa yang berbeda-beda sehingga dapat menerapkan metode pembelajaran dengan baik dan tepat. Adapun metode yang dapat diterapkan dalam pembelajaran materi sirah salah satunya adalah metode deeniyat.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mendeskripsikan implementasi metode deeniyat dalam pembelajaran materi sirah di maktab deeniyat Sungai Andai Banjarmasin, serta apa saja faktor pendukung dan penghambat implementasi metode Deeniyat dalam pembelajaran materi sirah di maktab deeniyat Darul Falah Sungai Andai Banjarmasin.

Penelitian ini merupakan jenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan kualitatif. Subjek penelitian yaitu 3 orang pengajar dan 28 orang anak didik. Objek penelitian yaitu implementasi metode deeniyat dalam pembelajaran materi sirah, serta apa saja faktor pendukung dan penghambat implementasi metode deeniyat dalam pembelajaran materi sirah. Teknik pengumpulan data yaitu, observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sedangkan teknik analisis data menggunakan beberapa tahap, yaitu reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian yang diperoleh dari analisis data dalam implementasi metode deeniyat dalam pembelajaran materi sirah di maktab deeniyat Sungai Andai Banjarmasin, yaitu ustadz/ah menjelaskan dengan metode ceramah dan melakukan sesi tanya jawab setelah pembelajaran dan kegiatan tersebut dilakukan selama 4 hari dalam 1 minggu dengan durasi waktu 1 jam, setelah itu dilakukan pengulangan pembelajaran sebelumnya pada 1 hari yang biasanya dilakukan pada hari Jum'at. Sedangkan factor pendukung dan penghambat yaitu terdapat pada anak didik, ustadz/ah, dan sarana prasarana.